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 第10回千葉県内水面漁場管理委員会 議事録 

 

１ 日  時   令和5年3月20日（月） 午後3時から 

２ 場  所   プラザ菜の花 4階 槙 

３ 出 席 者 

委   員  山﨑 明人、髙塚 洋勝、出山 輝夫、勝矢 久、村尾 真一、 

戸谷 忠雄、近藤 昭彦、髙井 則之、吉冨 友恭 

  水 産 課  篠原課長 

大槻漁業調整班長、吉野主査 

  漁業資源課  石黒課長 

         資源管理班 植木副主査 

         藤元漁場環境整備班長、田村副主査 

  水産事務所  銚子：永野所長、岡本主査 

          館山：小森所長、赤羽主査 

  勝浦：三井課長 

水産総合研究センター内水面水産研究所 

河西所長 

  事 務 局  玉井副技監、武井主査、川合副主査 

４ 議事事項 

（１） 千葉県における内水面漁場計画について（諮問） 

（２） 江戸川における内水面漁場計画について（諮問） 

（３） 千葉県内水面漁場管理委員会行政文書管理規程の一部改正について 

（４） 千葉県内水面漁場管理委員会が保有する行政文書の開示等に関する規程の

一部改正について 

（５） 千葉県内水面漁場管理委員会が取り扱う個人情報に関する規程の廃止に 

ついて 

（６） その他 

５ 審議経過 

【玉井副技監】  

定刻となりましたので、ただいまから第10回千葉県内水面漁場管理委員会を開会い
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たします。 

 本日は、粕谷会長が欠席となっておりますので、山﨑会長代理から挨拶を申し上げ

ます。 

 

【山﨑会長代理】  

 それでは、私のほうから一言御挨拶をさせていただきます。 

 委員の皆様には、公聴会に引き続き、第10回千葉県内水面漁場管理委員会に御出席

いただきまして誠にありがとうございます。 

 私のほうから最近の内水面漁業と養殖業の状況について御報告させていただきます。 

 まず、夷隅から九十九里にかけての特産品のアオノリでございますが、夷隅川漁協、

それから一松内水面漁協、南白亀川漁協でアオノリの生産が行われており、昨年度、

この中でも一松内水面漁協で11万8,000枚と、比較的好調な状況だったんですが、今年

度、残念ながら4,000枚で終わったということで、また生産が上向くことをお祈り申し

上げたいと思います。 

 それから、県全体のシラスウナギの採捕状況ですけれども、1月末現在で採捕実績115

㎏ということで、前年度の8割程度という状況でございます。2月末現在では346㎏まで

積み上がったということでございます。金額のほうは、全国的にシラスウナギが獲れ

てないことも反映しまして、3月4日現在でキロ当たり230万円ということで、それなり

に漁業者の方の収入にはなるのではないかというふうに想像しております。 

 それから最後に、ウナギの放射性物質関係の規制解除の話ですけれども、これは、

後で漁業資源課から説明がある予定でございますが、3月8日に国の出荷制限指示が 

解除されたということで非常によかったかなというふうに思っております。県の方も

大変だったと思いますが、どうもありがとうございました。 

 それから、このウナギにつきましては、国際的にも最近、水産資源の管理という問

題がクローズアップされておりますので、そういった対応も今後必要になってくるか

なというふうに思っております。 

 本日の議題ですけれども、先ほどの公聴会の内容でございました千葉県と江戸川に

おける内水面漁場計画についてに加えまして、千葉県内水面漁場管理委員会行政文書

管理規程など3つの規程類の一部改正等となっております。いずれも重要な案件でござ

いますので、よろしく御審議くださいますようお願い申し上げまして、簡単ではござ



 -3-

いますが、挨拶とさせていただきます。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 

【玉井副技監】  

 ありがとうございました。 

 ここで本日の委員の出席状況を御報告申し上げます。会議に出席できない旨、連絡

がありました委員は粕谷会長1名でございます。委員定数10名のうち9名の出席をいた

だいておりますので、本日の会議は成立していることを御報告申し上げます。 

 次に議長でございますが、委員会会議規程第3条の規定により、会長に事故あるとき

は会長の職務を代理する者が会議の議長を行うとされておりますので、山﨑会長代理

にお願いをいたします。 

 

【山﨑会長代理】  

 それでは私のほうで議事を進行させていただきます。 

 まず本日の議事録署名人ですが、委員会会議規程第10条の規定によりまして、私か

ら指名させていただきます。 

 髙塚委員と戸谷委員にお願いいたします。よろしくお願いいたします。 

 それでは議事に入らせていただきます。 

 議題第1号「千葉県における内水面漁場計画について（諮問）」と議題第2号「江戸川

における内水面漁場計画について（諮問）」は関連がございますので、一括上程するこ

ととしてよろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

【山﨑会長代理】  

 異議ないということで、議題第1号と議第第2号を一括上程いたします。 

 事務局より朗読をお願いいたします。 

 

【川合副主査】 

（朗読） 
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【山﨑会長代理】  

 ただいま、事務局からの朗読が終わりました。 

 本議題につきましては、1月に開催しました第9回委員会におきまして委員の皆様に

御審議いただいておりますが、前回委員会から2か月経過しておりますので再確認して

いただくためにも、多少簡単な説明を水産課からお願いしたいと思います。ポイント

を絞った説明をお願いいたします。どうぞ。 

 

【大槻班長】  

 説明概要：千葉県における内水面漁場計画については、現在の漁業権から共同漁業

権の一部対象魚種の見直し、一河川一漁業権とするための漁業権の統合、区画漁業権

の条件の見直しをした内容、また、江戸川における内水面漁場計画については、従来  

どおりの内容となっている旨を、各漁場計画により説明。 

 

【山﨑会長代理】  

 ありがとうございました。議題の朗読と説明が終わりました。また先ほど開催され

た公聴会において利害関係人から意見を聞きましたので、これを踏まえて再度審議の

上、採決を取りたいと思います。 

 それでは議題第1号及び議第第2号について、御意見、御質問等がございましたら  

お願いいたします。 

 それでは特に御意見もないようですので質疑を終了し、採決に移りたいと思います。 

 議題第1号と議題第2号の原案に賛成の委員は挙手をお願いいたします。 

 

（賛成者挙手） 

 

【山﨑会長代理】  

 ありがとうございます。挙手全員により、議題第1号及び議第2号は原案どおり可決、

決定いたします。 

 なお、本件は公示をする必要がございますが、公示に当たり、県の法規担当課との

調整により、字句等に軽微な修正が必要となった場合には私に御一任いただきたいと

思いますが、御異議はございませんか。 
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（「異議なし」の声あり） 

 

【山﨑会長代理】  

 ありがとうございます。異議なしとのことですので、そのように取り扱わせていた

だきます。 

 次に議題第3号「千葉県内水面漁場管理委員会行政文書管理規程の一部改正につい

て」、議題第4号「千葉県内水面漁場管理委員会が保有する行政文書の開示等に関する

規程の一部改正について」及び議題第5号「千葉県内水面漁場管理委員会が取り扱う個

人情報に関する規程の廃止について」は関連がございますので、一括上程することと

してよろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

【山﨑会長代理】  

 ありがとうございます。異議なしとのことですので、議題第3号から議題第5号まで

を一括上程いたします。 

 事務局から朗読と説明をお願いいたします。 

 

【川合副主査】 

（朗読） 

 

【武井主査】  

 説明概要：個人情報の保護に関する法律の改正による県関係条例の廃止・改正に伴

い、委員会の関係規程類について、所要の整備をするもの。 

 

【山﨑会長代理】  

 議題の朗読と説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。 

 御意見、御質問がございましたら、お願いいたします。 

 特に意見もないようですので質疑を終了し、採決に移りたいと思います。 

 議題第3号から議題第5号までの原案に賛成の委員は挙手をお願いいたします。 
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（賛成者挙手） 

 

【山﨑会長代理】  

 ありがとうございます。挙手全員により、議題第3号、議題第4号及び議題第5号は  

原案どおり可決、決定いたします。 

 なお本件は公示をする必要がございますが、公示に当たり、県の法規担当課との調

整により、字句等に軽微な修正が必要となった場合には私と事務局に御一任いただき

たいと思いますが、御異議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

【山﨑会長代理】  

 ありがとうございます。異議なしとのことですので、そのように取り扱わせていた

だきます。 

 次に議題第6号の「その他」ですが、皆様、何かありますでしょうか。 

 特にございませんか。特になければ本日の議題を全て終了いたします。 

 次に会議次第5の「その他」ですが、皆様、何かありますでしょうか。よろしいです

か。 

 特になければ、漁業資源課から報告をお願いいたします。 

 

【藤元班長】  

 （放射性物質に係る出荷制限指示解除について報告） 

 

【山﨑会長代理】  

 報告が終わりました。ただいまの報告について、委員の皆様から御質問等がありま

したらお願いいたします。よろしいでしょうか。 

 特に御質問もないようですので、次に事務局から報告をお願いいたします。 

 

【川合副主査】  

 （全内漁管連役員会の結果概要報告） 
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【山﨑会長代理】  

 特に今の報告についての御質問等はございますか。よろしいですかね。 

 それでは特に質問もないようですので、また事務局から事務連絡をお願いいたしま

す。 

 

【川合副主査】 

（事務連絡） 

 

【山﨑会長代理】  

 それでは、これをもちまして第10回千葉県内水面漁場管理委員会を閉会いたします。 

 皆様、長時間にわたりまして大変ありがとうございました。お疲れさまでした。 

 

 

午後3時25分 閉会 

 


